

BÜRGERBUS



Erfahrungsaustausch der Bürgerbus-Fahrer

Seit über zwei Jahre fährt der Nordheimer Bürgerbus und wird von den Einwohnern gut angenommen. Die Fahrt ist kostenlos und jeder, Alt und Jung, darf mitfahren. Der Bürgerbus ist dienstags und donnerstags auf einem Rundkurs in Nordheim und Nordhausen im Einsatz.

Letzte Woche trafen sich die Fahrer mit der Gemeindeverwaltung zum Erfahrungsaustausch. Verschiedene Themen wurden angesprochen und abgestimmt, wie z.B. Fahrplan, Fahrstrecke, Mitnahme von Kindern und Weiteres.

Die Fahrer berichteten über den Ablauf des Fahrbetriebs und von netten Erlebnissen mit den Fahrgästen, ja fast familiären Miteinander. Wenn man den Bürgerbus nahezu als fahrende Begegnungsstätte bezeichnen kann, dann haben daran die sehr dienstleistungsorientierten Fahrer einen großen Anteil.

Herzlicher Dank geht an die Bürgerbus-Fahrer für ihren wöchentlichen Einsatz. Ohne dieses ehrenamtliche Engagement für die Allgemeinheit wäre der Betrieb des Bürgerbusses nicht möglich